
Noms au pluriel
Name: Date:

Comment former le pluriel des noms français?

Pour former le pluriel on ajoute un s à la forme écrite du singulier. Il n’est presque jamais 
prononcé.
 Exemple: le billet - les billets
 La vnale x se substitue à la vnale s a,ec:
 Les noms qui se terminent en -eau( -au.
 La plupart des noms qui se terminent en -al )le pluriel de ces mots est auxh.
 Exemple: un câ–teau è des câ–teaux( un journal - des journaux.
 Les noms sui,ants terminés en -ail )le pluriel de ces mots est auxh: bail( corail( émail( 
soupirail( tra,ail( ,entail( ,itrail.
 Les noms qui se terminent en -eu( sauf pneu et bleu.
 Les noms sui,ants terminés en -ou : genou( caillou( âibou( bijou( câou( pou( joujou.

Choisissez les réponses correctes. 

Le magasin vend des _ (chaussure).

câaussures câaussure câaussurettes

Les _ (oiseau) chantent joyeusement dans le jardin.

oiseaux oiseaules oiseau

Les _ (voiture) sont garées dans la rue.

,oiturettes ,oitures ,oiture

Les _ (livre) sont rangés sur l'étagère.

li,re li,ret li,res

Les _ (beur) dans le parc sont qelles.

'eurs 'eurette 'eur

Les _ (chien) jouent dans le parc avec des jouets.

câiennes câien câiens

Les _ (maison) dans ce Ruartier sont toutes identiRues.

maisonnette maison maisons



Les _ (qanane) sont en vente dans le supermarché.

bananette bananes banane

Choisissez les verqes au noms au pluriel. 

Les enfants mangent des bonbons.

Les câats câassent des souris.

Nous écoutons des musiques pop.

Les oiseaux ,olent dans les nuages.

Les étudiants étudient les langues étrang_res.

Les câiens jouent a,ec des balles.

Les femmes portent des robes d,été.

Les âommes acâ_tent des ,oitures neu,es. 

Memplissez les champs vides. 

Les enfants jouent a,ec des ---------------------- )un ballonh.

Les touristes ,isitent les ---------------------- )un monumenth.

Les oiseaux câantent dans les ---------------------- )un arbreh.

Les étudiants écoutent les ---------------------- )un professeurh.

Les musiciens jouent des ---------------------- )un instrumenth.

Les agriculteurs récoltent les ---------------------- )un légumeh.

Les câats jouent a,ec des ---------------------- )une sourish.

Les soldats prot_gent les ---------------------- )une fronti_reh.

'ettez les mots dans le qon ordre. 

LesLes  câatscâats  dormentdorment  sursur  lele  canapé.canapé. 

sur( Les( câats( dorment( le canapé.

LesLes  oiseauxoiseaux  câantentcâantent  dansdans  lele  jardin.jardin. 

Les( le jardin.( câantent( oiseaux( dans

LesLes  enfantsenfants  jouentjouent  a,eca,ec  leursleurs  poupées.poupées. 

enfants( a,ec( leurs( poupées.( jouent( Les

LesLes  ,oitures,oitures  roulentroulent  sursur  lala  route.route. 

,oitures( Les( sur( la route.( roulent



LesLes  'eurs'eurs  poussentpoussent  dansdans  lele  câamp.câamp. 

poussent( Les( le câamp.( dans( 'eurs


